

## Homenaje merecido

El domingo, día 21 de noviembre, y con motivo de celebrarse la Festividad de Santa Cecilia, Patrona de los Músicos, los ex-alumnos de la Escuela Municipal de Música, de esta Ciudad, ofrecieron un almuerzo-homenaje a los profesores que integran o han formado parte de dicho Centro docente, Sres. Ruera, Font, Coll, Viñolas, Pla y Godo, en los salones del Hotel Europa.

El acto se vió concurrido por muchos antiguos alumnos de la mencionada Escuela, representantes de algunas entidades locales y por diferentes simpatizantes de la labor llevada a cabo por tan dignos Profesores.

El almuerzo, integrado por un excelente menú y magníficamente presentado y servido, fué presidido por los maestros homenajeados y transcurrió dentro de un ambiente de amable y grata cordialidad.

En los brindis, el ex-alumno y Profesor de Violín, Sr. Amador Molins, en nombre de todos los ex-alumnos, ofreció el acto a los homenajeados, y en sentidas y emotivas palabras dió cuenta del «por qué» del homenaje, así como de la labor callada, infatigable y meritoria que, desde hace muchos años, llevan a cabo dichos profesores, sin otro estímulo ni ilusión que los de servir a nuestra Ciudad.

Seguidamente les ofreció un artístico pergamino, obra del notable dibujante local Amador Garrell y que fué muy elogiado por todos los asistentes, algunos de los cuales pronunciaron diferentes discursos, destacando todos ellos la noble y desinteresada labor que los maestros desempeñan y la necesidad urgente de hallar una solución satisfactoria al asunto de la Escuela Municipal de Música y haciendo votos para que, en un futuro no muy lejano, dicho Centro cuente con el local y elementos necesarios y los profesores gocen de las retribuciones correspondientes.

Finalmente hablaron los Sres. homenajeados, agradeciendo el acto que se les tributaba, haciéndolo, en último término el Sr. Ruera, en calidad de Director de la Escuela, y como tal, dijo a los reunidos que quería darles su última lección, y a tal efecto, en un magnífico parlamento, explicó las virtudes morales que debe reunir todo buen músico al objeto de lograr verdaderos artistas en la profesión y orgullosos de la misma y no simples máquinas instrumentales. Evocó la insigne figura del malogrado maestro compositor, J. B. Lambert, Director que fué de nuestra Escuela y excusó la asistencia del Sr. Pla por hallarse, desde hace muchos años, ausente de nuestra ciudad. Terminó, agradeciendo muy emocionado el homenaje y en nombre de todos sus compañeros dijo que guardarían un recuerdo perenne del mismo, y que si bien no les era preciso ningún acicate para continuar su labor, se sentían sumamente satisfechos del presente acto, no por creer que se lo merecían, sino por el hecho agradable de ver, en un momento determinado, reunidos, en amigable camaradería, a unos alumnos y a unos maestros, lo cual representaba una fuerte comunión espiritual entre ambos, muy digna de ser tenida en cuenta en los presentes momentos.

Con un «Viva a la Escuela Municipal de Música de Granollers» terminó su brillante peroración.

Felicitemos sinceramente a los organizadores de tan simpático acto y desde estas columnas nos unimos al homenaje, completamente merecido, tributado a los abnegados profesores de nuestra Escuela Municipal de Música.



### Últimas adquisiciones

<i>El molino de Bill</i>	}	«Count» Basie y su orquesta
<i>Comida gratis</i>		
<i>Oh, mi doliente corazón</i>	}	Blue Barran y su orquesta
<i>Chi-va-va</i>		
<i>Tres palabritas</i>	}	Ziggy Elman y su orquesta
<i>Los ángeles cantan</i>		

## Agudice su memoria

1. ¿En qué película interviene la orquesta de Glenn Miller?
2. ¿Qué delantera presentó el Barcelona contra el A. de Bilbao, la última vez que se enfrentaron?
3. Una de fácil ¿Quién escribió «La Divina Comedia»?
4. ¿Sabría Vd. decirme el nombre del gran violinista francés Grappelly?
5. Es la sí que deben contestarla todos ¿Quién es el productor de las revistas vienesas que tanto éxito obtienen en el teatro Español de Barcelona?
6. ¿En qué película Frank Sinatra interpreta el papel de marinero?
7. Vd. las aplaudió el día que las estrenaron en nuestro local. ¿Se acuerda de cómo se llaman las últimas composiciones de los profesores de la orquesta Selección, Sres. Ruera y Pey?
8. Sin titubear ¿Cómo se llaman los protagonistas de la excelente película mexicana «Enamorados»?
9. Seguramente habrá visto construir muchas casas ¿Podría decirme qué tamaño tiene un ladrillo ordinario?
10. No dude en contestar ¿Sabe que indica un disco encarnado con una línea blanca, colocado a la entrada de una calle?
11. ¿Sabe que nadador francés está considerado como uno de los más rápidos del mundo?
12. ¿Quién ganó el último premio Peña Rhin de automovilismo?

Socio: Nuestra PUBLICACION debe ser tu revista favorita.